

Frühstücksei Woche 5: Antwortblatt

Schuld und Verantwortung

Die Jugendlichen in dem Film sind eigentlich alle der Meinung, dass in ihrer Generation nicht mehr von Schuld gesprochen werden kann, dass aber auf jeden Fall eine Verantwortung besteht, die Verbrechen der NS-Zeit nicht zu vergessen.

Holocaust-Mahnmal

Mit diesem Zitat drückt der Architekt aus, dass die Verbrechen der Nazis soweit über das menschliche Vorstellungsvermögen hinausgehen, dass er darum bewusst auch eine Form für sein Monument gewählt hat, die sich unterscheidet von traditionellen Mahnmalen.